

Die Jungesellen richteten einmal wieder erfolgreich mit tatkräftiger Unterstützung der Griechenmädchen den Kindertanz genannten Kinder-Fasching 2012 in der Sporthalle aus.



Über 70 Kinder mit Begleitung von Eltern oder Großeltern hatten viel Spaß beim Tanzen, Toben und Kamelle-Sammeln.

Den Nachmittag verkürzte ein kurzweiliges Programm mit vielen Preisen und vielen Programm-Punkten, wie

- **Schoko-Kuß-Wettess-Wettbewerb (ohne Hände)**
- **Schafferkloppen (das meint, den Jungesellen-Schaffern, so viele Kleidungsstücke, wie möglich zu entreißen)**
- **Sack-Hüpf-Wettbewerb**
- **Luftballon-Tanz (jedem Kind wird ein Luftballon ans Bein gebunden, gewonnen hat, wessen Ballon überlebt)**
- **weils so schön war, noch einmal Schafferkloppen**
- **Wurstessen (am Band, ohne Hände)**

- **open stage, freier Vortrag von Lied, Gedicht oder anderem**
- **und dem obligatorischem Tauziehen Kinder gegen die Junggesellschaft**

Zum Abschluß gab es für die Kleinen dann noch Geschenke, die den Abschied dann noch versüßten.

{gallery}2012/junggesellen/kindertanz{/gallery}

[Pressefoto](#)